

14. November 2022

FILMABEND MIT DISKUSSION GENÈVE, DU PÉTROLE À TOUT PRIX

Public Eye



// Diskussion (auf Englisch) mit Roland Chauville, Co-Regisseur und Produzent, und Oliver Heimgartner, Kampagnenverantwortlicher Koalition für Konzernverantwortung //

// Türöffnung 18.30 Uhr, Film ab 19 Uhr //

// Käfigturm //

// Polit-Forum Bern //

// Eintritt frei, Kollekte //

// Genf, die Welthauptstadt des Erdölhandels, wird von einem Ereignis erschüttert: Das Unternehmen Gunvor wurde in der Republik Kongo der Korruption beschuldigt. Die Aktivisten Roland und Moke beschliessen, Licht in diesen Fall zu bringen. Sie wollen das Funktionsmodell des wenig bekannten Erdölsektors aufdecken und die Verantwortung der Schweizer Behörden hinterfragen, die diese Unternehmen beherbergen ohne sie aber zu regulieren. //

// Dokumentarfilm von Tay Blyth-Kubota und Roland Chauville // 2021 // Productions du Noyer & Radio Télévision Suisse RTS // 52 Min // Französisch mit deutschen Untertiteln //



// Eine Veranstaltung der Public Eye Regionalgruppe Bern // www.publiceye.ch

